

# Cañoneo y conversación de paz hacen en Beirut



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANONEO.** Beirut, julio 8 (AP). Un tanque israelí aparece estacionado durante un momento de calma este día, en que los duelos de artillería han sido intensos, al tiempo que se realizan conversaciones de paz, para detener la encarnizada lucha entre israelíes y guerrilleros de la OLP.

## Reagan sigue su plan de enviar tropas al Líbano

Beirut, julio 8 (UPI). El presidente norteamericano Ronald Reagan, se negó hoy a retroceder en su oferta de enviar infantes de marina para ayudar a evacuar a los guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina, de Beirut, a pesar de las advertencias del presidente soviético Leonid Brezhnev. Por su parte, las tropas israelíes abrieron uno de los tres cruces que unen a la dividida capital para que los residentes de la parte oeste puedan entrar y salir cuando lo deseen, pero los soldados mantienen su casi total bloqueo

de los alimentos y medicinas.

Funcionarios de los departamentos de salud, dijeron que el sitio, encaminado a aislar a cerca de 6.000 guerrilleros del OLP, estaba afectando más a unos 500.000 civiles.

En Jerusalén, dos legisladores norteamericanos que efectúan una visita, dijeron que el primer ministro Menachen Begin no interrumpió la misión de paz del enviado especial norteamericano Philip Habib, pero agregaron que el líder israelí advirtió que no esperaría eternamente la

—Pasa a la página 52—

## Brezhnev pide a Reagan no envíe tropas a Líbano

Moscú, julio 8 (Latin-Reuter). El presidente Leonid Brezhnev advirtió hoy al presidente estadounidense Ronald Reagan que no envíe tropas estadounidenses al Líbano y lo instó a no dejarse guiar por el oportunismo político.

En un mensaje enviado al parecer desde su retiro de descanso en Crimea y resumido por la agencia noticiosa TASS, Brezhnev dijo que Washington debía hacer todo lo posible por poner fin a "la agresión israelí".

TASS dijo que, en relación con declaraciones de los Estados Unidos de que Washington estaba dispuesto a enviar un contingente de tropas a Líbano, Brezhnev "advirtió al presidente de los Estados Unidos de que si ello realmente ocurría, la Unión So-

viética decidiría su política teniendo en la debida consideración ese hecho".

Diplomáticos dijeron que la advertencia había sido deliberadamente redactada de un modo vago pero que reflejaba la inquietud de Moscú de que una intervención exitosa de los Estados Unidos en la evacuación de las fuerzas palestinas de Beirut pudiera significar un golpe para el prestigio soviético en la región.

El mensaje indicó que la Unión Soviética, el apoyo más influyente de la Organización para la Liberación de Palestina, prefería que las fuerzas palestinas permanecieran en Beirut antes de aceptar la propuesta de una salida custodiada por fuerzas estadounidenses, dijeron.

bastiones de la guerrilla en los suburbios y alrededor del aeropuerto. Los palestinos respondieron con fuego de cohetes.

Los intercambios no fueron tan intensos como los de los últimos días y un vocero militar israelí describió la situación como de "cese de fuego intermitente".

Tres puntos de cruce entre el Este y el Oeste de Beirut, fueron abiertos por los israelíes y sus aliados cristianos para permitir el ingreso de alimentos, diplomáticos, funcionarios del gobierno libaneses y algunos civiles, al sector occidental.

Camiones cargados de queso, atún, arvejas y frazadas pasaron a través del cruce del puerto. Pero fuentes de seguridad y periodistas, dijeron que no se había permitido el paso de ningún alimento, ni medicina, por el principal punto de cruce situado junto al Museo de Beirut.

—Pasa a la página 52—



**CRISIS ECONOMICA.** Sin precedencia, julio (ANSA). Esta escena que presenta a personas afectadas por la creciente crisis económica de los Estados Unidos, se hace cada día más frecuente, y alcanza a sectores más amplios de la población. Es actualmente el centro de atención de la opinión pública norteamericana.

## Breves Internacionales

### E.U. no suscribe Derecho del Mar

Washington, julio 8 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan decidió no suscribir el Tratado Internacional sobre el derecho del mar, apoyado por otras 130 naciones, según se dijo hoy.

El diario "The Washington Post" informa que la decisión fue adoptada por el presidente Reagan tras la reunión que el Consejo de Seguridad Nacional mantuvo el 29 de junio, que el Departamento de Estado comunicó el viernes a Gran Bretaña, Francia, Alemania Occidental y Japón.

### Hoy se reúnen jefes Honduras-Nicaragua

Managua, julio 8 (AP). Los jefes militares de Marina de Honduras y Nicaragua se reunirán hoy para analizar los incidentes fronterizos registrados en los últimos dos años, que mantienen tensas las relaciones entre los dos países.

Un vocero de la cancillería de Nicaragua dijo hoy a The Associated Press que la reunión tendrá lugar en el puerto nicaraguense de Corinto, 180 kilómetros al oeste de Managua.

### Gobierno Guatemala cierra canal de T.V.

Guatemala, julio 8 (AP). El gobierno cerró temporalmente un canal de televisión y clausuró una estación radiodifusora y anunció hoy que se investiga a varias otras emisoras por incumplimiento a la ley de radiocomunicación.

El canal 11 fue cerrado por ocho días. La medida afectó al noticiero "Teleprensa", que se difunde por ese canal.

### Ejecutados 3 terroristas

Beirut, julio 8 (Latin-Reuter). Tres hombres acusados de haber colocado bombas en automóviles que mataron a más de 50 personas en Beirut Occidental el mes pasado, han sido ejecutados, dijeron funcionarios de Seguridad.

Los tres, musulmanes chiitas del sur del Líbano, fueron fusilados ayer en el borde de un gran cráter causado por una de sus bombas cerca del puerto de Beirut, dijeron los funcionarios.

# Honduras no participa en conflicto salvadoreño

San Pedro Sula, Honduras, julio 8 (AP). Un jefe militar negó hoy que el Ejército hondureño estuviese participando en el conflicto de El Salvador, tras señalar que "esas acusaciones provienen de grupos comunistas que intentan desprestigiar internacionalmente a Honduras".

El coronel Roberto Martínez Avila, comandante del Tercer Batallón de Infantería con sede en esta ciudad, la segunda importante del país a 245 kilómetros de la capital, expresó que "no hemos dado un paso fuera de nuestras fronteras, sólo nos hemos mantenido en nuestro territorio cumpliendo con el sagrado deber de resguardar nuestra integridad".

"Tampoco hemos colaborado con ningún ejército veci-

no. Todas esas acusaciones llevan el objetivo de desprestigiarlos, pues ni una democracia sin armas, como la de Costa Rica se ha salvado de las acciones terroristas. Ello indica, en el caso nuestro, que el objetivo comunista es alcanzar el Poder a toda costa", subrayó Martínez Avila.

Aunque el gobierno de Honduras también ha reiterado que su Ejército no está combatiendo en El Salvador, funcionarios salvadoreños, e incluso un diplomático estadounidense, dijeron esta semana que tropas hondureñas entraron en la provincia salvadoreña de Morazán.

### Soldados en frontera

Otras fuentes informaron también que unos 3 mil solda-

—Pasa a la página 52—

### Honduras estudia cerrar mercado con Costa Rica

Tegucigalpa, julio 8 (AP). El gobierno anunció hoy que estudia la posibilidad de cerrar sus fronteras a las mercaderías de Costa Rica como única alternativa para contrarrestar las severas restricciones cambiarias que ese país está aplicando, y que desde hace casi un mes mantienen virtualmente paralizadas las exportaciones hondureñas.

El ministro de Economía y Comercio, Gustavo Adolfo Alfaro, dijo que "si no llegamos a un rápido entendimiento, Honduras podría cerrar sus fronteras a los productos procedentes de Costa Rica".

Añadió que "Honduras podría verse obligada a

—Pasa a la página 52—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FOTO POR SATELITE.** Sin precedencia, julio 8 (AP). Esta fotografía publicada por el Instituto Meteorológico de Madrid, muestra la fuerte ola de calor que hoy afect-

ta a España. La foto incluye el informe del clima de toda Europa, pero el calor ha sido en España el más intenso registrado durante el siglo.